## Tinder hace match con el City Football Group, compañía a la que pertenece el Manchester City, equipo de Guardiola

La compañía firma un acuerdo a largo plazo para conectar a los aficionados en torno al fútbol Dirigibles volarán sobre Manchester, mientras que Tinder y los equipos de Manchester y New York FC celebran la nueva colaboración

Madrid, 5 de abril 2018. Hoy, Manchester City -líderes de la Premier League inglesa- <u>y Tinder</u> -la app más popular para conocer gente nueva- anuncian un nuevo acuerdo de varios años para llevar a los usuarios de Tinder y a los apasionados aficionados al fútbol desde la línea de banda hasta la portería, en todo el mundo. Para celebrar el acuerdo, Tinder también está cambiando los colores de sus plataformas sociales al azul del Manchester City, mostrando su apoyo al equipo que se prepara para el derbi de este sábado.

Con su primera incursión en el mercado deportivo, Tinder trabajará con los equipos masculino y femenino del Manchester City y con su club hermano del City Football Group, el New York City FC de la Major League Soccer, para crear experiencias emocionantes y únicas para los usuarios de Tinder y los aficionados al fútbol, desde el acceso exclusivo a los juegos hasta experiencias únicas en la vida, eventos en el estadio y formas únicas de relacionarse con los aficionados. Con un fuerte enfoque en el público millennial y digital, la colaboración atraerá a los aficionados al fútbol de todo el mundo.

Operando en casi 200 países, en más de 40 idiomas diferentes y con millones de usuarios que utilizan su aplicación todos los días, Tinder está recurriendo al fútbol, el deporte más querido, visto y practicado del mundo, y a los cientos de millones de seguidores del Manchester City, para ayudar a conectar a más gente con su pasión.

"La presencia global de Tinder y su base de usuarios altamente comprometidos nos da una comprensión única de lo que apasiona a la gente en todo el mundo. Y han dejado claro que les encantan los deportes, especialmente el fútbol", dijo Rosette Pambakian, Directora de Marca de Tinder. "Enciende la emoción y une a personas de todos los continentes, idiomas, culturas y razas; su atractivo es verdaderamente diverso e inclusivo, lo que se alinea perfectamente con nuestros valores fundamentales en Tinder".

Hoy, un dirigible gigante de Tinder y Manchester City sobrevuela la ciudad de Manchester para celebrar la colaboración, antes del mundialmente famoso derby de Manchester, que tendrá lugar en el Estadio Etihad el sábado a las 5:30h.

Esto es el resultado de la amplia expectación cuando un primer dirigible rojo de Tinder sobrevoló la ciudad, lo que reveló que Tinder estaba haciendo swipe-right para Manchester, sin aludir a los detalles del acuerdo actual.

"La presencia global de Tinder y su base de usuarios altamente comprometidos nos da una comprensión única de lo que apasiona a la gente en todo el mundo. Y han dejado claro que les encantan los deportes, especialmente el fútbol", dijo David Wyler, VP Partnerships de Tinder. "El fútbol es un deporte en el que todo es posible en cualquier momento. Queríamos ser fieles al juego y hacer algo inesperado sorprendiendo a los aficionados y a nuestros usuarios con noticias de nuestro acuerdo de una manera divertida y creativa".

Sobre la colaboración, Tom Glick, Director Comercial de City Football Group, dijo:

"Tinder es una enorme plataforma mundial que, al igual que el fútbol, reúne cada día a millones de personas en todo el mundo. El fútbol es una comunidad de aficionados que comparten momentos, emociones y pasión por el deporte que aman. Junto con Tinder, tenemos una gran oportunidad de explorar cómo podemos combinar el atractivo global y el alcance de Tinder con nuestra audiencia para crear aún más relaciones de una manera nueva, divertida y creativa. Creemos que será una combinación perfecta para Tinder y para City".

## Sobre Tinder

Lanzada en 2012, Tinder es la aplicación social líder para conocer gente nueva. Con este alcance global, personas en más de 190 países alrededor del mundo hacen swiping right para conectarse con otros. Cada día tienen lugar 26 millones de matches en Tinder, superando un total de 20 mil millones hasta la fecha. En diciembre de 2014, Tinder no contaba con suscriptores de pago y, desde entonces, esta cifra ha crecido rápidamente hasta alcanzar los más de 3 millones en la actualidad, logrando estar en el top 5 de aplicaciones globales que no son juegos.

## Acerca del Manchester City Football Club

El Manchester City FC es un club de la Premier League inglesa fundado inicialmente en 1880 como St Mark's West Gorton. Se convirtió oficialmente en el Manchester City FC en 1894 y desde entonces ha ganado la Copa de Europa de Ganadores de Copa, cuatro títulos de Campeonato de la Liga, incluyendo dos títulos de la Premier League (2012, 2014), y cinco Copas de la FA. El Manchester City FC es uno de los ocho equipos que componen el City Football Group.

Bajo la dirección de Pep Guardiola, uno de los entrenadores más condecorados del fútbol mundial, el club juega sus partidos nacionales y de la Liga de Campeones de la UEFA en casa, en el Estadio Etihad, un espectacular estadio con 55.000 asientos que la ciudad ha considerado su hogar desde 2003. Hoy en día, el estadio se encuentra en el más amplio Campus de Etihad, que también alberga la Academia de Fútbol de la Ciudad, un moderno centro de formación y desarrollo de la juventud situado en el corazón de East Manchester. Con un estadio con capacidad para 7.000 espectadores, la Academia de Fútbol de la Ciudad es también el lugar donde el Manchester City Women's Football Club y el Elite Development Squad se entrenan diariamente y juegan sus competitivos partidos en casa.

Para más información, por favor visite www.mancity.com

Acerca del Manchester City Women's Football Club

Anteriormente conocido como Manchester City Ladies FC, el club fue fundado en 1988 por el City en la Comunidad. En los 25 años transcurridos desde entonces, su afiliación con el equipo masculino ha tomado diversas formas, culminando con la declaración de una asociación formal con el Manchester City en agosto de 2012. En abril de 2013 se le concedió el acceso a la Superliga Femenina de la Asociación de Fútbol Femenino de Inglaterra, y en enero de 2014 fue relanzado como Manchester City Women's Football Club.

El Club refleja y se beneficia de su asociación con su equivalente masculino y está estructurado en todos los aspectos de sus operaciones para aprovechar los recursos de la organización en general, desde los programas comunitarios hasta el desarrollo de la juventud, los scouts, el entrenamiento, las ciencias del deporte, la cobertura digital y las operaciones de fútbol de primer equipo.

En su temporada inaugural, bajo la dirección de Nick Cushing, el Manchester City Women's Football Club hizo historia al conquistar su primer trofeo de la historia, la FA Women's Super League (WSL) Continental Tyres Cup. En 2016, el Manchester

City femenino ganó la FA Women's Super League (WSL) Continental Tyres Cup por segunda vez y jugó en la Liga de Campeones Femenina de la UEFA tras haberse clasificado en la temporada anterior.

En junio de 2016, tras haber recibido el estatus de Club de Talento Regional Tier 1 por parte de la FA, el Club inauguró su academia femenina y hoy en día el equipo, que incluye a ocho internacionales ingleses, juega sus partidos en casa en el Estadio de la Academia, con capacidad para 7.000 espectadores, en City Football Academy, la instalación que comparten con los equipos masculinos y los equipos de la academia, tanto femeninos como masculinos.

## Acerca del New York City Football Club

El New York City Football Club es un equipo de fútbol profesional estadounidense con sede en la ciudad de Nueva York que compite en la Major League Soccer (MLS) en la Conferencia Este de la liga. Se anunció como la vigésima franquicia de la Liga el 21 de mayo de 2013 y es el primer y único Club de la MLS situado en los cinco distritos de la ciudad de Nueva York. Propiedad mayoritaria del City Football Group, el New York City FC juega sus partidos en casa en el Yankee Stadium, que también es el hogar del dueño de la minoría, los New York Yankees.

El New York City FC inició su temporada inaugural de la MLS en marzo de 2015 y tiene al ex capitán de la selección nacional de Estados Unidos, Claudio Reyna, como director deportivo, y al ex campeón del mundo Patrick Vieira como entrenador. En noviembre de 2016, comenzó la construcción de las instalaciones de entrenamiento de élite del First Team FC de la ciudad de Nueva York, con campos de hierba y medio, oficinas de los equipos e instalaciones médicas y de bienestar. La instalación fue inaugurada para la temporada 2018 de la MLS; el diseño de la instalación fue supervisado por el arquitecto neoyorquino Rafael Viñoly, quien diseñó las instalaciones de entrenamiento para los clubes hermanos del New York City FC, el Manchester City FC y el Melbourne City FC.

https://es.tinderpressroom.com/2018-04-05-Tinder-hace-match-con-el-City-Football-Group-compania-a-la-que-pertenece-el-Manchester-City-equipo-de-Guardiola